

# Conquête de Khaybar

---

<"xml encoding="UTF-8?>

## Conquête de Khaybar

**Attaché à cette histoire se trouve le jeu de la conquête de Khyber**

**.Racontez l'histoire de la conquête de Khaybar de la manière la plus épique possible**

### Section 1

L'histoire remonte il y a de nombreuses années, lorsque le Prophète (Psl) devait attaquer les châteaux juifs avec une grande armée... les Juifs avaient 7 châteaux dans le château à l'époque du Prophète (Psl) l'armée du Prophète était si grande qu'elle pouvait attaquer.

N'importe lequel des châteaux. Quand ils sont arrivés, ils ont conquis le château très rapidement... 1 a été conquis très facilement... Le château 2 a également été relativement facilement conquis... Le château 3 devenait progressivement plus fort et plus résistant, c'est pourquoi la conquête du château était difficile. Ce serait difficile... Château 4 Cela devenait difficile, mais l'armée du Prophète a réussi à le surmonter à nouveau... ((Les châteaux 5 et 6 étaient épiques)) Dans ce là les châteaux 5, on vous a dit de ne pas dire ou demander

Respirez... bruit... toutes les épées se battaient... c'était sur le terrain qui ne disait rien et ne demandait pas... le bruit des épées qui s'entrechoquaient et une voix forte... le mot « «Akbar » des musulmans arrivaient les uns après les autres. Mais peu importe à quel point c'était dur, ils étaient toujours musulmans. Les vieux savent que ça va être une bataille..... Le Château 6 était une blague, c'était une bataille difficile. L'armée devait penser intelligemment... ((Définir le ((mystérieux

Certaines personnes ont pris un front derrière le château avec des caméras de vision nocturne... Certaines personnes ont vérifié les détails du château à distance avec un appareil écoutant à distance, Corps Islamique est prêt... vérifie les horloges ensemble.... êtes-vous tous prêts..... .... .. Attaque.... L'affrontement fut à nouveau si intense que personne ne savait ce qui se passait jusqu'à ce que le château cligne des yeux. Le numéro 6 a également été conquis

Il y avait maintenant le château numéro 7... Le château le plus important et le château le plus .étrange

## Section 2

Le château 7 était connu sous le nom de château de Khaybar... un château dont de nombreuses descriptions étranges ont été entendues. L'armée musulmane a pensé jusqu'à y arriver que c'était comme les forts précédents sans consulter le prophète, ils ont décidé arbitrairement tout d'un coup, tout le monde disait d'attaquer hahahaha, mais ne vous inquiétez pas, le système de défense de ce fort était au-delà des musulmans. Le système anti-attaque des tourelles de ce château était étonnant... Personne ne pouvait s'approcher de ce château. Il était si puissant que le Prophète y resta trois jours. Des choses étranges se produisirent le .premier jour

## Section 3

Pourquoi cette question ne vous est-elle pas posée ? Était-ce parce qu'il n'était pas avec le Prophète Amir Al Munin Ali (que la paix soit sur lui) ? C'est vrai, mais il y avait un problème... et c'était qu'Amir Al Munin était très malade. Amir al-Mounin était coincé au sol avec un étrange mal de tête et une douleur atroce aux yeux. Il pouvait à peine marcher. Le premier jour, l'un des compagnons du Prophète - qui, bien sûr, je pense qu'Ali s'était mis à la place des compagnons du Prophète - est venu vers lui. Le Prophète commença à ricaner (de préférence avec un peu .(de moquerie

Je serai votre honneur... vous saurez combien de courage .... Le Prophète ne voulait pas les .laisser attaquer le château avec les soldats les plus forts

Monsieur, ne laissez pas vos yeux voir une mauvaise journée, ce monsieur est prêt à attaquer avec une grande armée des soldats les plus courageux et les plus forts. Ce devrait être lui fais- (le

L'immense armée était prête à attaquer et avec un grand bruit d'attaque, tout le monde a .((commencé à courir. ((Un instant... va au palais

Les soldats disaient en riant..... Les enfants les regardent, quel grand corps... Oh, oh, quel charmant commandant... Laisse-moi tirer une flèche devant les pieds de leur commandant, et .allons voir quelle sera la réaction

Revenons au moment que yaduna a reçu une balle devant sa jambe où leur commandant criait d'attaquer c'est à ce moment-là que a reçu une balle devant sa jambe... c'est une hache, il a

changé de direction pendant l'attaque et a dit "partons... Monsieur, vos yeux sont comme le jour du corps. Toute l'armée a fait le tour est partie vers les montagnes... certains soldats disaient que le commandant gravissait les montagnes comme une antilope.... mais le .deuxième jour n'était pas comme le premier jour et l'armée a obtenu le poste

Les soldats riaient. Voyons quelle sera la réaction, les gars, regardez-les, quelle grande armée... Oh, oh, quel charmant commandant... Laissez-moi tirer une flèche devant les pieds de .leur commandant